

Newsletter 01/2022 **03.03.2022**

Sanierung Vereinsterrasse

Nach dem in den vergangenen Jahren wiederholt einzelne Fliesen aufgrund von Schäden ausgetauscht wurden und andere Fliesen „hochkamen“, soll die Vereinsterrasse jetzt großflächig saniert werden. Hierzu werden an den besonders betroffenen Bereichen die Fliesen sowie die darunter befindliche verwitterte und lockere ca. 4 cm dicke Mörtelschicht abgetragen. Am vergangenen Samstag fand diesbzgl. ein erster Arbeitseinsatz eines Kernteams statt. Hier wurde ein kompletter Anhänger schadhaftes Material abgetragen. In nachfolgenden Arbeitseinsätzen werden nun eine frische Schicht Betonstrich aufgetragen und anschließend neue Fliesen aufgebracht und verfugt.



Oktoberfest 2021

Am 10.10.2021 fand der Saisonabschluss im Rahmen eines zünftigen Oktoberfestes statt. Der Wiesenwirt Luibl Volker hatte zu selbstgemachten Käsespatzn und selbstgemachtem Obazda sowie Weißwürste und Brezn geladen und wurde hierbei professionell gastronomisch von unserem Gianmaria Modugno unterstützt. Parallel gab es für die Kleinen Tennistraining bei unserem Herren-Spieler Marc Lotz sowie für die Erwachsenen ein Mixed-Turnier in Form eines Schleifchenturniers.

Bei bestem Wetter und zünftiger bayerischer Musik konnte so manches Helle getrunken werden und die abgelaufene Saison analysiert werden.





Tennisschule David Billek



Wie zum Ende der letztjährigen Sommersaison 2021 mitgeteilt, hatte der Vorstand sich entschieden, nach nur 1 Jahr die Zusammenarbeit mit der Tennisbase Marc Wäschle zu beenden.

Wir konnten dann kurzfristig bereits für das Wintertraining 2021/2022 den in der Region verwurzelten David Billek mit seiner Tennisschule gewinnen. Am Wintertraining nehmen rund 40 Teilnehmer teil. Die Rückmeldungen, die uns erreichen, sind durchweg positiv – sowohl was die Trainingsdurchführung als auch was die Organisation des Trainingsbetriebs sowie die sozialen und kommunikativen Fähigkeiten der Trainer anlangt.

Die Ausschreibung für das Sommertraining 2022 wird Mitte März 2022 von der Tennisschule David Billek über den Verein an die Mitglieder versandt.



Neuer sportlicher Leiter



Neuer sportlicher Leiter (Sportwart und Jugendwart) ist Peter Hölzel als Nachfolger von Peter Ruppert und Euer Ansprechpartner für alle Belange rund um den sportlichen Spielbetrieb.



Die Kontaktdaten von Peter:
Mobile: 0176-32 65 20 57
E-Mail: pe.hoelzel@web.de



Arbeitseinsatz



Zu Herrichtung der Clubanlage für die Sommersaison ist nach dem gegenwärtigen Stand folgender erster Arbeitseinsatz vorgesehen:

12.3.2022 ab 09:30 Uhr bis ca. 13:00 Uhr

Hier können wieder satzungsmäßigen Arbeitsstunden abgeleistet werden. Der Vorstand bittet um rege Teilnahme und entsprechende Vormerkung.

Ein zweiter Frühjahrsarbeitseinsatz wird nach Durchführung der Platzinstandsetzung durch die beauftragte Firma erfolgen.



Jahreshauptversammlung 2021



Aufgrund der noch anhaltenden Corona-Pandemie haben wir uns entschlossen, die Jahreshauptversammlung wie im Vorjahr im Sommer auf der Clubterrasse/im Clubhaus stattfinden zu lassen. Eine entsprechende Einladung wird noch folgen.